## Revista de Revistas

## Control intensivo de la presión arterial en pacientes con cuadro de hipertensión



Pacientes de 60 a 80 años fueron asimilados a un grupo con presión arterial de 130-110, tratamiento intensivo de la presión arterial o a un grupo de 150-130 grupo standard.

Los puntos observados fueron: derrame cerebral, síndrome coronario agudo infartos y hospitalizaciones por angina inestable, insuficiencia cardíaca, fibrilacion articular o muerte.

Se observaron 8511 pacientes, 4265 en el tratamiento standard.

En el seguimiento de 3.34 años se presentaron eventos al inicio severos en 147 pacientes (3.5%) en el grupo intensivo comparado con 196 pacientes (4.6%) en el grupo standard.

Rolando Calderón-Velasco

 $\textbf{1. Zwang, W. et al.} \ N \ Eng \ J \ of \ Medicine \ May \ 20,2021.$ 

Citar como: Calderón-Velasco R. Revista de Revistas. Control intensivo de la presión arterial en pacientes con cuadro de hipertensión. Diagnóstico(Lima). 2021;60(3):181.

**DOI:** 10.33734/diagnostico.v60i3.310

Correspondencia: Rolando Calderón Velasco. Correo electrónico: rocalve@gmail.com

## Fundación Instituto Hipólito Unanue

•fihu-diagnostico@alafarpe.org.pe •www.fihu.org.pe